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gxcelenríssrvro SENHoR pRESTDENTE oe cÂruena DE vEREADoRES DE

BARREIRAS, ESTADO DA BAHIA.

O vereador Francisco Bezerra Sobrinho, no uso de suas atribuiçôes legais e regimentais, vem

requerer a V. Ex. que, após deliberação e aprovação do plenário, seja encaminhada a Exmo.

Sr. Prefeito Municipal a seguinte indicação:

"Que seja feito com urgência 2 Faixas de Pedêstres, nas proximidades do
Mercado Aurora e do resstaurante do André , na Avenida Francisco Evangelista

Ramos ,no bairro Boa SoÉe, neste Município."
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O referido local conta com um alto fluxo de veículos de passeio, "

cargas, ciclistas e motociclistas e principalmente pedestres, uma vez que nas
medíações conta com uma alta concentragão de comércio, o que coloca em
risco a travessia dos pedeskes que precisam se locomover, correndo sérios
riscos de acidentes por não terem uma área de identificação para uso de
passagem exclusiva.

A faixa de pedestre representa um instrumento de segurança no
trânsito para os pedestres, que enfrentam a necessidade de deslocamento e
travessia na referida avenida. Portanto essa providência proporcionará
segurança a todos que necessitam de um espaço próprio de uso;
identificando a sua passagem com mais segurança, sendo assim é de grande
necessidade que sejam tomadas as providências necessárias para melhorar o
trafego de pedestre nesta avenida. Esperamos que seja providenciado o que
se pede com urgência.

Sala das sessÕes, 27 de Junho de2023
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